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Wurde der vierte Weltkrieg seit dem 11. September 2001 als "Krieg gegen den Terror" noch an Kriegsschauplätzen geführt, so wird der fünfte Weltkrieg
seit 2020 als Zwangsimpfung unmittelbar gegen die Menschheit, genauer formuliert, gegen jeden einzelnen Menschen geführt. Die Fronten verwischen
sich, sind nicht mehr klar zu erkennen. Dies deutet der folgende Kurzfilm ab 6:40 an:

Der Besuch | Ein animierter Kurzfilm von Conrad Tambour
2010 | Magnetfilm
Eine tragikomische Geschichte über eine alte Frau, die mitten in der Nacht sehr zum Entsetzen des herbeigerufenen Sohnes für ihre längst verstorbenen
Freunde kocht. Phantasie, Traum oder Wirklichkeit? Ist der Unterschied wichtig? Wenn Menschen alt werden.
https://www.youtube.com/watch?v=QKEOSc1AVGE

Quelle: 27. Mai 2020 | Naturheilpraxis Detlef RathmerPsychologische-Homoeopathie.de

An alle meine Patienten

Bereits jetzt möchte ich Sie/Euch auf wichtige Zusammenhänge in Bezug auf eine kommende Covid-19-Impfung dringend aufmerksam machen:

In den letzten 20 Jahren kamen immer wieder Patienten zu mir, die nach Impfungen Symptome entwickelt hatten, die ich dann zu behandeln hatte.
Natürlich waren solche künstlich produzierten Symptome/Erkrankungen im Einzelfall stets eine besondere Herausforderung und etwas schwieriger zu
therapieren als die überwiegenden Erkrankungen, die aufgrund der Natur des Patienten entstehen, also natürlichen Ursprungs sind.

Weil aber bislang die Impffolgen hauptsächlich auf die bereits häufiger erwähnten nebenwirkungsreichen Adjuvantien (Wirkstoffverstärker, auch
Immun-Booster genannt) beruhten, mit deren Ausscheidung der Körper im Einzelfall nicht zurecht kam und daher eine entsprechende leichte bis
schwerwiegende Symptomatik entwickelte, war eine homöopathische Therapie, bei der die individuelle Lebenskraft dazu angeregt wurde, die Giftstoffe
aus dem Körper auszuleiten, am Ende erfolgreich und die Impffolgesymptomatik verschwand, wenn auch oft erst nach vielen Monaten.

Aufgrund der neuartigen Wirkweise des zukünftigen Coronavirus-Impfstoffes sind allerdings solche Heilerfolge zukünftig nicht mehr möglich. Denn die
sog. mRNA-Impfstoffe der neuesten Generation (daher auch genetische Impfstoffe genannt) greifen zum ersten Mal in der Geschichte des Impfens direkt
in die Erbsubstanz, in das genetische Erbmaterial des Menschen/Patienten ein und verändern damit das individuelle Erbgut im Sinne einer bislang
verbotenen, ja kriminellen Genmanipulation. Man kann diesen Eingriff vergleichen mit dem bei genmanipulierten Lebensmitteln, die ja ebenfalls sehr
umstritten sind. So verharmlosend momentan Medien und Politik darüber sprechen, ja gar eine solche neuartige Impfung unreflektiert fordern, um wieder
zu einer Normalität zurückkehren zu können, so problematisch ist eine solche Impfung in gesundheitlicher, moralisch-ethischer und auch in Hinsicht auf
genetische Folgeschäden, die im Gegensatz zu den Folgeschäden bisheriger Impfungen nunmehr unwiderruflich, unumkehrbar und irreparabel sein
werden.

Liebe Patienten, dann werden sie nach einer solchen neuartigen mRNA-Impfung nicht mehr auf alternative Heilweise die Impffolgesymptomatik beheben
lassen können, sie werden mit den Folgen leben müssen, denn diese sind nicht mehr einfach wie bisher durch Ausleitung von Giftstoffen aus dem
menschlichen Körper therapierbar, genauso wenig wie man einen Menschen mit Gen-Defekt (z.B. Trisomie 18 oder 21, Klinefelter-Syndrom,
Turner-Syndrom, genetisch bedingte Herzerkrankungen, Bluterkrankheit, Mukoviszidose, Rett-Syndrom etc.) ursächlich behandeln könnte, denn der
Gendefekt bleibt einmal vorhanden für immer bestehen!

M-RNA-Impfstoffe können auch Krebs und andere schwere Schäden verursachen. Als Vorsichtsmaßnahme befahl die Pharma-Dirma Moderna den
Studienteilnehmern, ungeschützten Sex oder Samenspenden zu vermeiden.

Bill Gates hofft, seine experimentelle Technologie zur Veränderung von Genen an alle 7 Milliarden Menschen verkaufen und unsere Spezies in GVO
(gentechnisch veränderte Organismen) umwandeln zu können.

Wissenschaftler und Ethiker schlagen Alarm. Der neue mRNA-Impfstoff verwendet eine neue, ungetestete und sehr kontroverse experimentelle
RNA-Technologie, die Bill Gates seit über einem Jahrzehnt unterstützt.

Anstatt wie bei herkömmlichen Impfstoffen ein Antigen und ein Adjuvans zu injizieren, stecken die Entwickler dieses neuen Impfstoffes ein kleines Stück
genetischen Codes des Coronavirus in menschliche Zellen, verändern die DNA im gesamten menschlichen Körper und programmieren unsere Zellen
neu, um Antikörper zur Bekämpfung des Virus zu produzieren.

MRNA-Impfstoffe sind eine Form der Gentechnik, die als "Keimbahn-Gen-Editing" bezeichnet wird.

Die genetischen Veränderungen von mRNA-Impfstoffen werden somit an zukünftige Generationen weitergegeben.

Im Januar forderte die Genfer Erklärung der weltweit führenden Ethiker und Wissenschaftler ein Ende dieser Art von Experimenten.

Dr. Peter Hotez warnt vor potenziell tödlichen Folgen des Überspringens von Tierversuchen. "Wenn es bei Tieren eine Immunverstärkung gibt, ist das ein
Show-Stopper."

Dr. Suhab Siddiqi, Ex-Direktor für Chemie beim Impfstoffhersteller Moderna sagte gegenüber CNN: "Ich würde nicht zulassen, dass der [Impfstoff] in
meinen Körper injiziert wird.

Die frühere NIH-Wissenschaftlerin Dr. Judy Mikovits ist der Auffassung, es sei kriminell, MRNA-Impfstoffe überhaupt an Menschen zu testen.

Bei Menschen in meiner Altersgruppe, die voraussichtlich keine weiteren Nachkommen mehr zeugen werden, kann man sich dabei vielleicht noch damit
abfinden, dass durch die genetischen Impfstoffe dieser neuen Generation künstlich auf die eigene Genetik Einfluss genommen wird. Umso tragischer
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aber, wenn ich an das genetische Material unserer Kinder und Kindeskinder denke und deren damit einhergehenden Degeneration des an sich
vollkommen gesunden Erbgutes... .

Im Klartext soll das heißen: Sollten Sie nach einer mRNA-Impfung eine Impffolgesymptomatik entwickeln, werde weder ich noch irgendein anderer
Therapeut Ihnen dagegen ursächlich helfen können, weil der Impfschaden genetisch irreversibel sein wird.

Befürworter dieser mRNA-Impfstoffe betonen zwar immer wieder gebetsmühlenartig, dass hier nur ein Eingriff in das Zytoplasma der Zelle mittels
mRNA-Botenstoffe erfolgt und nicht in den eigentlichen Zellkern, in dem das eigentliche Erbmaterial des Menschen gespeichert ist. Sie verschweigen
dabei allerdings auch regelmäßig, dass im Rahmen der sog. reversiblen Transkription nicht nur ein Austausch zwischen Zellkern und Zellplasma erfolgt,
sondern natürlich auch vice versa, also umgekehrt. Und so machen diese genetischen Impfstoffe der neuesten Generation ihrem Namen alle Ehre, indem
sie dauerhaft einen direkten biologischen Einfluss auf das Erbmaterial ausüben, es verändern mit unabsehbaren negativen Früh-, Mittel- und vor allem
Spätfolgen für die Gesundheit des damit geimpften Menschen.

Diese neuartigen Impfstoffe stellen meines Erachtens ein Verbrechen an der Menschheit dar, die es in so breiter Form in der Geschichte noch nicht
gegeben hat.

Wie Dr. Wolfgang Wodarg als erfahrener Arzt und Epidemiologe es gestern erst ausdrückte: "In Wirklichkeit ist dieser für die immer noch allermeisten
Menschen "verheißungsvolle Impfstoff" in Wahrheit eine verbotene Genmanipulation!"

Detlef Rathmer im Mai 2020
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DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer
wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse
Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute
Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit
den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen
zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.
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